

# Notice d'utilisation

User Manual

Référence : DOC298

Cuiseur à riz 1,2 L Livoo x Marmiton

Rice cooker 1,2 L Livoo x Marmiton



**LIVOO**

Version : v.1.0



Figure 1

## Merci d'avoir choisi un produit Livoo et Marmiton !

FR

Un vent de gourmandise souffle sur la collaboration entre Marmiton et Livoo. En explorant nos savoir-faire communs, nous avons imaginé ce produit te permettant de simplifier ta vie en cuisine. Comment ? En te glissant 7 recettes prêtes à l'emploi avec ton nouveau cuiseur à riz. Il te suffira de scanner le Qr code présent sur le produit pour avoir accès aux recettes à tout moment.

Le produit se pare de touches corail, couleur propre à Marmiton pour apporter un élan positif dans ta cuisine.

Retrouvez l'ensemble de notre collection sur notre site [www.livoo.fr](http://www.livoo.fr)

## Livoo, complice de votre quotidien jusque sur les réseaux



@Livoo



@livoo\_officiel



@Livoo

## Consigne de sécurité

Merci de lire les instructions ci-dessous avec attention avant d'utiliser l'appareil et de les conserver pour un usage ultérieur.

Une mauvaise utilisation de l'appareil peut l'endommager ou blesser l'utilisateur. Assurez-vous que vous utilisez l'appareil dans le but pour lequel il est conçu. Nous refusons toutes responsabilités quant aux dégâts (aux dommages et intérêts) dus à une utilisation incorrecte ou une mauvaise manipulation.

1. Vérifiez que votre tension secteur correspond à celle indiquée sur l'appareil.
2. Les instructions de sécurité n'éliminent pas complètement par elles-mêmes tous les dangers et des mesures appropriées de prévention d'accident doivent toujours être prises.
3. Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, son service après-vente ou des personnes de qualification similaire afin d'éviter un danger. (\*)
4. Le câble d'alimentation doit être correctement connecté dans la prise de l'unité. Un mauvais contact causera une surchauffe et pourrait endommager l'élément chauffant.
5. Ne mettez pas l'unité sur une surface mouillée ou instable, ou près d'une surface chaude.
6. L'orifice de vapeur devient très chaud lors de la cuisson. Gardez votre visage et vos mains loin du couvercle extérieur et de l'orifice de vapeur.
7. N'utilisez l'appareil que dans des buts domestiques et de la façon indiquée par ces instructions.

8. Ne plongez jamais la base de votre appareil dans de l'eau ou tout autre liquide, pour quelque raison que ce soit. Ne le mettez jamais dans un lave-vaisselle.

9. N'utilisez jamais l'appareil près de surfaces chaudes.

10. N'utilisez jamais l'appareil à l'extérieur et placez le toujours un environnement sec.

11. N'utilisez jamais d'accessoires n'étant pas recommandés par le fabricant. Ils peuvent constituer un danger pour l'utilisateur et risquent d'endommager l'appareil.

12. Ne déplacez jamais l'appareil en le tirant par le câble. N'enroulez pas le câble autour de l'appareil et ne le pliez pas.

13. Placez l'appareil sur une surface plane, sèche et stable.

14. Débranchez l'appareil quand il n'est pas utilisé.

15. Il est absolument nécessaire de garder cet appareil propre car il est en contact direct avec les aliments.

16. En ce qui concerne les détails sur la façon de nettoyer les surfaces qui sont au contact des denrées alimentaires, référez-vous au paragraphe "nettoyage" ci-après de la notice.

17. Assurez-vous que l'appareil est débranché avant d'insérer, d'enlever ou de nettoyer l'un de ses accessoires. Il est absolument nécessaire d'enlever les accessoires avant de les nettoyer.

18. Cet appareil n'est pas conçu pour être utilisé avec un minuteur externe ou un système séparé de contrôle à distance.

19. Gardez ce manuel avec l'appareil. Si l'appareil doit être utilisé par un tiers, ce manuel d'instructions doit être fourni avec.

20. Cet appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans ou plus, s'ils sont surveillés, s'ils ont reçu des instructions sur l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et s'ils ont conscience des dangers encourus. Le nettoyage et l'entretien ne doivent pas être effectués par des enfants, sauf s'ils ont 8 ans ou plus et s'ils sont surveillés. Tenez l'appareil et son cordon hors de portée des enfants de moins de 8 ans.

21. Les appareils peuvent être utilisés par des personnes dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites ou qui manquent d'expérience et de connaissances, si elles sont surveillées, si elles ont reçu les instructions sur

l'utilisation de l'appareil en toute sécurité et si elles ont conscience des dangers encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil.

22. Attention, la surface de l'élément chauffant présente une chaleur résiduelle après utilisation.

23. Mise en garde : Il y a un risque de blessure en cas de mauvaise utilisation.

24. Mise en garde : Evitez tout débordement sur le connecteur.

25. L'appareil ne doit pas être immergé.

26. ATTENTION: La température des surfaces accessibles peut être élevée lorsque l'appareil est en fonctionnement.

27. Cet appareil est destiné à être utilisé dans des applications domestiques et analogues, telles que:

- des coins cuisines réservés au personnel dans des magasins, bureaux et autres environnements professionnels,
- des fermes,
- les clients dans les hôtels, les motels et tout autre type d'environnement résidentiel,
- des environnements du type chambres d'hôtes

(\*)**Électricien qualifié compétent:** département après-vente du fabricant ou de l'importateur ou toute personne qualifiée, approuvée et compétente pour effectuer ce genre de réparations pour éviter tout danger. Dans tous les cas vous devez envoyer l'appareil à cet électricien.



Attention surface très chaude !

## Caractéristiques techniques

Voltage AC 220 -240 V 50 Hz 400W

Capacité : 1.2L

## Schéma de l'appareil

1	Couvercle
2	On/off
3	Base
4	Indicateurs lumineux de maintien au chaud et Indicateurs lumineux de cuisson

5	Bol doseur
6	Cuillère
7	Cuve

## Utilisation de l'appareil

**Avant d'utiliser votre appareil, nettoyez toutes les parties qui seront en contact avec de l'eau ou des aliments en suivant les recommandations de la partie Nettoyage et Entretien ci-après.**

### Cuisson du riz

Placez la cuve à l'intérieur de l'appareil en vous assurant qu'elle est bien en place. Faites tourner légèrement la cuve dans les deux sens, de manière à assurer un bon contact entre le fond de la cuve et la plaque chauffante.

Lavez votre riz puis mesurez la quantité d'eau et de riz souhaitée à l'aide du bol doseur fournit. Pour 240ml d'eau, il faudra compter 125-130 g de riz.

Vous pouvez aussi vous servir de la graduation à l'intérieur de la cuve. Pour 500-520 gr de riz nous vous recommandons d'ajouter 1L d'eau. Vous pouvez moduler ce dosage selon le type de riz utilisé.

### Démarrer la cuisson

Branchez votre appareil. Mettez le couvercle en place. Appuyez sur le bouton on/off, le voyant s'allume et la cuisson du riz commence.

**Note : Pour les cuissons riz et vapeur, le cuiseur déterminera automatiquement le temps exact de cuisson en fonction de la quantité d'eau restante et des ingrédients présents dans la cuve.**

En fin de cuisson, le cuiseur passe automatiquement en fonction maintien au chaud et le voyant « Maintien au chaud » s'allume.

Il est possible de déclencher manuellement la fonction maintien au chaud en remontant l'interrupteur. Le voyant « Maintien au chaud » s'allume lorsque la fonction est déclenchée.

## Nettoyage et entretien

Débranchez et laissez refroidir l'appareil avant de le nettoyer. Ne plongez pas l'appareil dans de l'eau ou tout autre liquide. Enlevez le couvercle et la cuve. Lavez-les avec du savon et de l'eau. N'utilisez pas de produits abrasifs.

Des grains de riz ou des résidus peuvent s'être collés à la plaque chauffante. Nettoyez-la avec un détergent doux. Séchez tous les éléments avant de réutiliser votre appareil.



### Mise au rebut correcte de l'appareil (Équipement électrique et électronique).

(Applicable dans l'Union européenne et dans les autres pays d'Europe qui ont adopté des systèmes de collecte séparés). La directive Européenne 2012/19/EU sur les Déchets des Equipements Electriques et Electroniques (DEEE), exige que les appareils ménagers usagés ne soient pas jetés dans le flux normal des déchets ménagers. Les appareils usagés doivent être collectés séparément afin d'optimiser le taux de récupération et le recyclage des matériaux qui les composent et réduire l'impact sur la santé humaine et l'environnement. Le symbole de la poubelle barrée est apposé sur tous les produits pour rappeler les obligations de la collecte séparée. Les consommateurs devront contacter les autorités locales ou leur revendeur concernant la démarche à suivre pour l'enlèvement de leur appareil.

• Photo non contractuelle

• Soucieux de la qualité de ses produits le constructeur se réserve le droit d'effectuer des modifications sans préavis

## Thank you for choosing a Livoo and Marmiton product!

EN

The collaboration between Marmiton and Livoo is a breath of fresh air. By exploring our shared expertise, we've come up with a product that will simplify your life in the kitchen. How do we do it? By slipping 7 ready-to-use recipes into your new rice cooker. Simply scan the Qr code on the product to access the recipes at any time. The product is adorned with coral accents, Marmiton's signature colour, to bring a positive touch to your kitchen. Find our entire collection on our website [www.livoo.en](http://www.livoo.en).

## Livoo, your daily companion till social networks



@Livoo



@livoo\_officiel



@Livoo

## Safety Instructions

Please, take time to read well the instruction sheet before the first use and keep them for a future use.

A misuse of the appliance can damage it or hurt the user. Assure that you use the appliance for the use for which it is designed. We refuse any responsibilities as for the damages by an incorrect use or a bad manipulation.

1. Check that your main voltage corresponds to that stated on the appliance.
2. The safety instructions do not by themselves eliminate any danger completely and proper accident prevention measures must always be used.
3. If the supply cord is damaged, it must be

replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard (\*).

4. The power cord must be properly plugged into the unit socket, otherwise improper contact will cause overheating and may damage the heating element.
5. Do not put the unit on a wet or unstable place, or near a heating range to avoid deformity.
6. The steam vent gets very hot when cooking. Keep face and hands away from outer lid and steam vent.
7. Only use the appliance for domestic purposes and in the way indicated in these instructions.
8. Never immerse the base of your appliance in water or any other liquid for any reason whatsoever. Never place it into the dishwasher.
9. Never use the appliance near hot surfaces.
10. Never use the appliance outside and always place it in a dry environment.
11. Never use accessories that are not recommended by the producer. They could constitute a danger to the user and risk to damage the appliance.

12. Never move the appliance by pulling the cord. Make sure the cord cannot get caught in any way. Do not wind the cord around the appliance and do not bend it.
13. Stand the appliance on a table or flat surface.
14. Unplug the appliance when not in use.
15. It is absolutely necessary to keep this appliance clean at all times as it comes into direct contact with food.
16. Regarding the instructions for cleaning surfaces in contact with food, thanks to refer to the below paragraph "Cleaning" in the manual.
17. Make sure the appliance is unplugged before inserting, removing or cleaning one of the accessories. It is absolutely necessary to remove the accessories before cleaning them.
18. The appliance is not intended to be operated by means of external timer or separate remote control system.
19. Keep this manual with the appliance. If the appliance is to be used by a third party, this instruction manual must be supplied with it.
20. This appliance can be used by children aged from 8 years and above if they have been given supervision or instruction concerning use of

the appliance in a safe way and if they understand the hazards involved. Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised. Keep the appliance and its cord out of reach of children aged less than 8 years.

21. Appliances can be used by persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children shall not play with the appliance.
22. The heating element surface is subject to residual heat after use.
23. WARNING: There is a potential injury from misuse
24. The appliance must not be immersed
25. WARNING: Avoid spillage on connector.
26. WARNING: The appliance and its accessible parts become hot during use.
27. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as:
  - staff kitchen areas in shops, offices and other working environments
  - farm houses

- by clients in hotels, motels and other residential type environments
- bed and breakfast type environments

(\*) **Competent qualified electrician:** after sales department of the producer or importer or any person who is qualified, approved and competent to perform this kind of repairs in order to avoid all danger. In any case you should return the appliance to this electrician.



**WARNING! HOT SURFACE**

## Technical Specifications

Voltage : AC 220 -240 V 50 Hz 400W

Capacity : 1.2L

## Drawing of the device

1	Lid
2	On/off
3	Base
4	Keep warm and cooking indicator lights

5	Measuring bowl
6	Spoon
7	tank

## Use of the Device

Before using your appliance, clean all parts that will come into contact with water or food, following the recommendations in the Cleaning and Maintenance section below.

### Cooking rice

Place the bowl inside the appliance, making sure that it is firmly in place. Rotate the bowl slightly in both directions to ensure good contact between the bottom of the tank and the hot plate.

Wash your rice, then measure out the required amount of water and rice using the measuring bowl provided. For 240ml of water, you'll need 125-130g of rice.

You can also use the scale on the inside of the bowl. For 500-520g of rice, we recommend adding 1L of water. You can adjust this dosage according to the type of rice you are using.

### Start cooking

Plug in your appliance. Put the lid on. Press the on/off button, the indicator light will come on and the rice will start cooking.

**Note: For rice and steam cooking, the cooker will automatically determine the exact cooking time according to the amount of water remaining and the ingredients in the tank.**

At the end of cooking, the cooker automatically switches to the Keep Warm function and the Keep Warm indicator lights up.

The keep warm function can be activated manually by turning up the switch. The "Keep warm" indicator lights up when the function is activated.

## Cleaning and maintenance

Unplug the appliance and allow it to cool before cleaning. Do not immerse the appliance in water or any other liquid. Remove the lid and the tank. Wash with soap and water. Do not use abrasive products. Rice grains or residues may have stuck to the hotplate. Clean with a mild detergent. Dry all parts before using your appliance again.



### Correct disposal of the unit (Electrical and Electronic Equipment).

(Applicable in the European Union and the rest of Europe that have adopted separate collection systems countries). The European Directive 2012/19/EU on Waste Electrical and Electronic Equipment (WEEE), requires that old household electrical appliances must not be disposed of in the normal household waste stream. Old appliances must be collected separately in order to optimize the recovery and recycling of the materials they contain and reduce the impact on human health and the environment. The symbol of the crossed out dustbin is marked on all products to remind the obligations of separate collection. Consumers should contact their local authority or retailer for information concerning the correct disposal of their product.

- Non contractual illustration
- Product information is subject to change without prior notice.



**LIVOO**

BP 61071

67452 Mundolsheim – FRANCE